



第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020  
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00  
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室  
 TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176  
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin  
週報 No.28

■会 長 小 澤 興                    ■副 会 長 川 崎 健 輔  
 ■幹 事 鈴 木 幸 一                ■会 報 委 員 高 島 章 行

本日の例会：平成 26 年 2 月 25 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会

次回例会：平成 26 年 3 月 4 日（火） 【プログラム】卓話 / 選考・分類

## 例会報告

2月18日（火）12:00 開会  
高島会員



### 会長の時間

小澤 興 会長



会長の時間をいただきます。

今日は国際奉仕の荒川委員長と大森会員が、成田空港にワイキキからの短期留学生をお迎えに行っております。

今度、地区チーム研修セミナーが 3 月 1 日、8 日、9 日、23 日にございますので、次期会長幹事、会員増強、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕、ロータリー財団、米山奨学会の委員長さん、ぜひ出席いただけるように宜しくお願い致します。天地閣とシビックセンターで行われます。

来月 13 日に第一分区の第 4 回会長幹事会があります。私と千葉会員が出席します。

実は私の出身地の小淵沢が大変なことになっております。かつてないほどの大雪です。駅舎もやられてしまったようです。1 メートル 20 センチの積雪で、駅の吹き溜まりでは 2 メートルだそうです。交通機関が麻痺して大変です。山梨は陸の孤島になってしまいました。

その点、日立は気候がよくていいなと思っております。

す。

今日は青少年奉仕の卓話です。宜しくお願い致します。

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。



## 幹事報告

千葉副幹事



- ロータリー手帳のお買い上げをお願いします。
- プログラムの変更です。

本日        青少年奉仕委員会卓話に変更  
 3月11日 国際奉仕 交換留学生に変更  
 3月18日 外部卓話に変更



## 委員会報告

社会奉仕委員会

鹿志村委員長

- 七味唐辛子のお買い上げありがとうございます。心より感謝申し上げます。
- 来週、水木小学校の校長先生の卓話ということでお願いしております。
- ユネスコのカレンダーが来ております。お帰りの際、持ち帰りお願い致します。



## 出席報告

星委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
31名	17名	14名	65.38%	8名	100%	6名



## ニコニコ BOX

高島会員

- ◇ 「天心」上映会に出席しました。  
小澤会長
- ◇ 入会してちょうど1年です。  
石川 悟
- ◇ 国際奉仕お迎えごころさまです。  
高島章行・川崎健輔・千葉省三・信太克己・  
弓野博司・星 勝治・木本貴一・須田 晃・  
小山高一・山本忠安・小倉正美・石川國博・  
宮本尚彦
- ◇ 唐辛子お買い上げありがとうございます。  
鹿志村高道
- ◇ 感謝感謝。  
白土仙三郎



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 22,000 円	累計額 760,758 円
--------------	---------------



## プログラム

ポール・ハリス・ソサエティ入会ピンの授与 木本会員



## 卓話

青少年奉仕委員会

小山委員長



- 2月15日に土浦でローターアクト地区大会があるので、それに関する卓話をしようと思っていましたが、大雪のため欠席とさせていただきます。
- 今日は、青少年奉仕委員会の活動報告を卓話としてお話をさせていただきます。
- 少子高齢化の今、青少年育成は大切なテーマです。
- 教育委員会、文部科学省としてどういう取り組みをしているかを調べましたので、配布いたします。これに沿いまして、ロータリーでの青少年奉仕活動は行われております。
- 「心と体の相伴った成長を促したい」という方策が書いてありますが、当クラブはスポーツを通して青少年の心と体の成長を促しております。
- 9月はミニバスケットボール大会が開催され、男女合わせて28チーム、450名近い小中学生が参加しました。
- 10月にはライラのセミナーが予定されておりましたが、参加出来ませんでした。次年度はぜひ参加して育成に力を入れて行かなければいけないと思います。
- 工業高校生を対象とした職場就業体験（キャリア教育）は、2月6日に成果発表会がありました。非常にいい体験をしたと感想を述べておりました。
- 自然体験活動は、ボーイスカウト・ガールスカウトの協賛をしております。3月16日に会瀬グラウンドで活動大会が実施されますので、皆様もぜひ観に行ってください。
- 日立市は青少年健全育成宣言都市です。推進会議には、賛助会員として出席しております。情報化社会への対応が今後の課題です。
- 青少年育成はすべての大人の問題・課題ですので、協力をお願いしたいと思います。ありがとうございました。

会長の点鐘をもって終了。